

## 令和2年度の活動にあたって 【会長挨拶】

令和2年度第29回総会議案書は異例の形ではありますが郵便投票により全会員賛成で承認されました。

V連活動に大きな影響をもたらしているコロナ。先の見えない状況の中で会員の皆さんは気持ちを切り替えて新しい活動に取り組んでおられることと思っております。

運営委員会でも今までの活動を元に検討し状況にあった、そしてみんなが参加出来る行事を検討し活動の場を広げていきたいと思います。

コロナにめげない会員の力に期待しています。

### もくじ

会長挨拶	-----	本頁
6月29日七夕飾り協力	-----	2
10月3日・共同募金	-----	2
グループ紹介	-----	3-4
サンダーバード	-----	3
所沢ニュータウン ふれあい会	-----	4
10月19日・代表者会議	-----	5
お知らせ・編集後記など	-----	6

## 9月23日 運営委員会

例年は参加している多数の行事が中止されました。

1. 未来館まつり 中止
2. 市民フェスティバル 中止
3. 市民活動支援センターまつり 中止

社協より手作りマスク作成について(800枚)お礼の言葉がありました  
バス研修旅行については いったん実施で先方の承諾を得たのですがその後中止になりました。



### 6月29日・七夕飾り作成協力

未来館に飾る七夕飾り作成に協力  
参加者グループ5、運営委員4、その他1  
市よりお礼の言葉がありました。



折ったり 貼ったり  
つなげたり



完成記念写真

コロナの  
早期終息!!  
短冊貼り付け



### 10月3日・共同募金

場所 所沢駅西口前道路 出席者 5名  
コロナ対策で フェースガード・マスク着用・ポスターを掲げるが 声による呼びかけなし  
さらには 駅の敷地内立ち入りご遠慮ください で行いました。  
それでも 募金額 10,326 円の協力を得られました。



駅から降りてきた人への  
アピールができない



ご協力ありがとうございました。

# サンダーバード

サンダーバードは1972年に発足した所沢市手をつなぐ親の会の青年学級の愛称です。主に障がい者の健康促進と心の交流を目指して、現在登録会員（会員 ボランティア 保護者）100名で活動しています。

コロナ コロナで各サークルが 軒並み活動を自粛していると思います。しかし月2回～3回のバスケットボールの参加者が急増しています。なんと15人程度だったのが50人になっています。みんな外出の機会が減って 逆に理由があれば外出したいとの欲求が非常に強くなっているようです。限られたスペースで時間内にみんなができるようにプレイの時間・人数などを通常とは大幅に変更してやっています。少し長い待ち時間は楽しい交流時間変わった！

しかしながら 例年行っている 調理実習（自立支援の為）春と秋のハイキング 夏合宿 は中止、会員とボランティア合同の忘年会も今年は中止します。

高齢化に伴い、退会の方が増えています。でも 今年示されたみんなの体を動かしたい！交流したい！などの希望を最大限かなえられるように 会員一同 知恵を出し 力を合わせて 一緒にバスケットボールを楽しむ仲間を増やしたいと思っています。

（詳しくはV連または社協に問い合わせして下さい）

【代表 記】



早くこんな行事を再開したい！！



また みんなで 行こうね



所沢ニュータウンふれあい会

ふれあい会は、平成16年(2004年)に並木公民館で開催された講座「並木まちそだて」(並木公民館主催)の終了時に、講師から“このまま終わっても良いのですか”との問いかけに有志数名が立ち上がって結成されたボランティアグループです。

会則はありますが、ふれあい会主催の各行事や活動に賛同して参加された時が会員で会費の徴収もなく地域に開かれた自由な活動団体です。運営費は、全体連絡会時の寄付金・並木文化祭やまちの納涼祭時の行事利益に自治会からの好意による寄付金を加えて賄っております。自治会の皆様に 感謝、感謝です。

運営はまち全体に公報して年一回開催される全体連絡会(総会)で年間活動報告と次年度計画を決定し代表・事務局長・会計担当の他に各活動の部長と隔月に開催される運営委員(十数名)の選出を行います。活動の中には、地元小学校の見守り(今年は時差通学にも対応)や総合学習支援の他に花壇・稲作・樹木管理や畑作支援等もあります。道路の清掃ではマスクが結構落ちていました。

会員相互の親睦の場として新年会(1月)と暑気払い(7月)を小学校の校長・教頭・教務主幹の各先生方をお呼びして開催し、最後はマンドリン・ギター・電子ピアノの伴奏と全員手話で歌う和やかな歌声喫茶でお開きとしています。

今年コロナウィルス感染防止のためボランティア活動をしている団体の数多くの行事が取り止めや縮小されていると思われ。しかし 我々の活動は 地域に密着した日々の積み重ねです。

暑気払いは中止しましたが来年の新年会をどうするかまだ 迷っています。  
来年以降も 地域密着の活動を続けていく積りです。

【代表 記】



脱穀



田植



また 行きたいね

日時 10月19日（月） 13：00～15：00

議題 ＊コロナ期間中の出席グループの活動状況について発表があった。  
        体育館の更衣室 公民館の飲食制限などの問題が提起された。  
        これについては V連で何らかの対応をとることとなった  
＊社協から 他団体の活動状況について発表があった



代表者会議に先立つ  
運営委員会  
相談窓口担当者会議  
合同会議



代表者会議  
社協の情報



# お知らせ

## 県福祉大会表彰団体の紹介

日 時 令和2年11月11日（水）  
14：00～14：30

場 所 埼玉会館

### 大会会長賞

- グリーンヒル交流のひろば
- 要約筆記「つくし」
- デイジー所沢
- 地域福祉サロン・リンク
- 緑町けやきの会、フラワーヒル交流会
- おたのしみくらぶ
- 所沢ニュータウンふれあい会

### しらこぼと賞

- サンダーバード
- ほっとふる柳瀬

V連メンバーの5団体が含まれています

## 今後の予定

コロナの状況より変わりますが 出来るだけ  
運営委員会ニュースなどでお知らせします

## 編集後記

先日の代表者会議で コロナ禍にもかかわらず活動を続けている会員がたくさんおられます。どんな状況になっても多種多様のボランティアの必要性がなくなることはないと感じた次第です。

会員の高齢化に伴いV連活動にまで時間をさけない、また所属する意味を見出せないなどで脱退する団体があります。でも代表者会議で出た更衣室を何とかならないかななどの意見は 一団体に訴えるより 多数の団体共通の問題としてV連を活用して 実現できるのではと考えています。

一朝一夕では築けない力が V連にはあると 皆さん 思っておられるのではないのでしょうか。

コロナの中でも 活動を続ける皆さんに エールを送ります。

発行元 所沢市ボランティア連絡協議会

連絡先 会員 現在の事務所は 会長宅です。

e-mail 会員外（会員も可）下記の①または②にて連絡が出来ます。

①V連のホームページ (<http://orange.zero.jp/tokoro-vren.cat/>) にて

1. 所沢市ボランティア連絡協議会で検索
2. メールアドレスをコピー
3. メールソフトのアドレスに貼り付け

②直接 tokoro-vren.cat@orange.zero.jp をメールソフトのアドレスに入力  
メールの有無をメール担当者が1日1回はチェックしています。



### プレ相談窓口

11月と12月を予定  
11月1回目  
訪問者 5名  
ボラ希望者 1名  
11月2回目  
訪問者 2名

